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                          (開会 午後  時  分) 

 

議 長：皆さんこんにちは。  

ただいまから､平成３０年 第１０回 国頭村農業委員会定例総会を開会致します｡ 

本日は全員の出席でありますので総会は成立しております。 

議事日程は、お手元に配布しておりますので、ご確認ください。 

始めに国頭村農業委員会、会議規則 13条の規定による会議録署名委員ですが、議長 

から指名させていただくことに異議ありませんか。   

 

各委員： (「異議なし」の声あり) 

 

議 長：本日の会議録署名委員は １番 上地和雄 委員 と ２番 宮城由知 委員のお二人を指名

致します｡ 書記には事務局職員の 山城君 を指名致します。 

    次に会期の決定についてですが、本日平成３０年１０月２５日の１日間の日程で決定

して宜しいでしょうか。 

 

各委員： (「異議なし」の声あり) 

 

議 長：異議が無いようですので、本日の１日間の日程で会期の決定をいたします。 

    続いて諸般の報告をいたします。諸般の報告はお手元に配布のとおりでありますので、   

    各自お目とおし願います。 

 

それでは、議事に入ります。 

 

議案第１号、非農地証明願の許可決定について整理番号１について事務局より説明を

お願いします。 

     

事務局：整理番号１ 

申 請 者 国頭村字辺土名●●●●番地 ●●●●● (●●●●) 

申 請 地 奥 楚意原 ●●●● 

台帳地目 畑  現況 原野 面積６４６㎡  

 

     

 



議 長：事務局より説明が終わりましたが、補足、質疑等はございませんか。 

 

４ 番：１０月１９日に森岡推進委員と山城主査と私と三人で現地の確認を行いました。その

場所は、雑木や草が生い茂り、農地としての利用はとても厳しい場所です。２０年以

上放置している土地でありますので、非農地として認められる状態だと思いますので、

よろしくお願いします。 

 

議 長：他にございませんか。 

 

各委員： （「補足、質疑なし進行」の声あり） 

 

議 長：質疑等がないようでありますので、それでは採決いたします。 

議案第１号、整理番号１について、原案のとおり決定することに賛成の方は挙手をお

願いします。 

 

各委員：（全員挙手） 

 

議 長：全員賛成でありますので、議案第１号、整理番号１については、原案のとおり決定い

たしました。 

 

議 長：続きまして、整理番号２について事務局より説明をお願いします。 

 

事務局：整理番号２ 

申 請 者 国頭村字辺土名●●●●番地 ●●●●● (●●●●) 

申 請 地 浜 兼久原 ●●●－● 

 

 

議 長：事務局より説明が終わりましたが、補足、質疑等はございませんか。 

 

３ 番：１０月１９日に上原耕造推進委員と田場農地主事の三人で現地の確認を行いました。 

    資料の写真のとおり、辺りも墓が建てられており、墓地以外には利用できない場所で

ありますのでよろしくお願いします。 

 

議 長：他にございませんか。 

 

各委員： （「補足、質疑なし進行」の声あり） 

 



議 長：質疑等がないようでありますので、それでは採決いたします。 

議案第１号、整理番号２について、原案のとおり決定することに賛成の方は挙手をお

願いします。 

 

議 長：全員賛成でありますので、議案第１号、整理番号２については、原案のとおり決定い

たしました。 

 

議 長：続きまして、議案第２号、農用地利用集積計画の決定について整理番号１から３につ

いて事務局より説明をお願いします。 

 

事務局：整理番号１ 

借 り 手 国頭村字辺土名●●●●番地●●●●●● ●階●●●号 ●●●●●  

                                  ●●歳 

貸 し 手  国頭村字辺土名●●●●番地 ●●●●● ●●歳 

申 請 地 辺土名 帆屋原 ●●●●－● 

台帳地目 畑  現況 休耕地 面積７２５㎡ 賃貸借 ２年間 

規模拡大 野菜 

 

事務局：整理番号２ 

借 り 手 国頭村字辺土名●●●●番地●●●●●● ●階●●●号 ●●●●●     

●●歳 

貸 し 手  国頭村字辺土名●●●●番地 ●●●●● ●●歳 

申 請 地 辺土名 帆屋原 ●●●● 

台帳地目 畑  現況 休耕地 面積２４７㎡ 賃貸借 ２年間 

規模拡大 野菜 

 

事務局：整理番号３ 

借 り 手 国頭村字辺土名●●●●番地●●●●●● ●階●●●号 ●●●●● 

                                  ●●歳 

貸 し 手  宜野湾市大謝名●－●●－●大謝名団地●号棟●●●号●●●● ●●歳 

申 請 地 辺土名 帆屋原 ●●●●－● 

台帳地目 畑  現況 休耕地 面積３２８㎡ 賃貸借 ２年間 

規模拡大 野菜 

 

議 長：事務局より説明が終わりましたが、補足、質疑等はございませんか。 

 

２ 番：１０月１９日に仲宗根推進員と山城主査と私の三人で、農地の確認を行いました。 



     この土地は、１０年近く放棄地状態でありまして、懸念していた場所であります。 

     以前一時転用資材置き場として使っていた場所で、石材等が混ざって農地としては

どうかと思いましたが、借り手の●●●さんも現地に来て頂いて、状況を説明しま

した｡ その後、●●●さんがユンボで土地を掘り起こして、土地の状態を確認し、

野菜栽培をするには特に支障は無いとの判断で今回の申請になりました。 

     契約期間が２年となっておりますが、●●●●●さんが高齢のため、本人と家族か

ら申し出がありましたので、他の２件も契約の終期を同じにするために２年間に設

定しています。貸し手の３名の方は、継続的に利用してもらいたいと言う事ですの

で、今後も放棄地にならないように、続けてもらいたいと思います。 

 

議 長： 他にございませんか。 

 

１ 番： １０年以上も遊休化している農地を３筆まとめて野菜栽培をする事は大変良いこと

だと思います。よって原案に異議ございません。 

 

議 長： 他にございませんか。 

 

各委員： （「補足、質疑なし進行」の声あり） 

 

議 長：質疑等がないようでありますので、それでは採決いたします。 

議案第２号、整理番号１から３について、原案のとおり決定することに賛成の方は挙

手をお願いします。 

 

各委員：（全員挙手） 

 

議 長：全員賛成でありますので、議案第２号、整理番号１から３については、原案のとおり

決定いたしました。 

 

議 長：続きまして、整理番号４について事務局より説明をお願いします。 

 

 

事務局：整理番号４ 

借 り 手 国頭村字比地●●●番地 ●●●● ●●歳 

貸 し 手  国頭村字比地●番地   ●●●● ●●歳 

申 請 地 奥間 大謝原 ●●●●－● 

台帳地目 田  現況 畑 面積６７９㎡ 使用貸借 ５年間 

規模拡大 キビ 



 

議 長：事務局より説明が終わりましたが、補足、質疑等はございませんか。 

 

３ 番：１０月１９日に平良昭悟推進員と山城主査と宮里経済課補佐と私の四人で現地の確認

を行いました。資料の写真のとおり、さとうきびが栽培されております。耕作者の●

●さんは、みかんも栽培しており、以前から農業に従事している方です。 

 

議 長：他にございませんか。 

 

各委員： （「補足、質疑なし進行」の声あり） 

 

議 長：質疑等がないようでありますので、それでは採決いたします。 

議案第２号、整理番号４について、原案のとおり決定することに賛成の方は挙手をお

願いします。 

 

各委員：（全員挙手）   

 

議 長：全員賛成でありますので、議案第２号、整理番号４については、原案のとおり決定い

たしました。 

 

議 長：続きまして、整理番号５について事務局より説明をお願いします。 

 

事務局：整理番号５ 

借 り 手 国頭村字奥間●●番地 ●●●● ●●歳 

貸 し 手  宜野湾市愛知●－●●－●● ●●●●● ●●歳 

申 請 地 奥間 前原 ●●●●－● 

台帳地目 田  現況 畑 面積１，４０３㎡ 使用貸借 ５年間 

規模拡大 キビ 

 

議 長：事務局より説明が終わりましたが、補足、質疑等はございませんか。 

 

３ 番：１０月２２日に平良昭悟委員と山城主査と私の三人で現地の確認を行いました。 

    ●●さんは、大規模なきび農家です。高齢ではありますが、若者に負けないような農

業を営んでおり、立派に管理されております。 

 

議 長：他にございません。 

 



各委員： （「補足、質疑なし進行」の声あり） 

 

議 長：質疑等がないようでありますので、それでは採決いたします。 

議案第２号、整理番号５について、原案のとおり決定することに賛成の方は挙手をお

願いします。 

 

各委員：（全員挙手） 

 

議 長：全員賛成でありますので、議案第２号、整理番号５については、原案のとおり決定い

たしました。 

 

議 長：続きまして、整理番号６について事務局より説明をお願いします。 

 

事務局：整理番号６ 

借 り 手 南風原町字本部●●●番地● ●●●●●● ●●●●●●●●● 

                          ●●● ●●● 

貸 し 手  名護市字中山●●－●● ●●●●●● ●●●号室 ●●●● ●●歳 

申 請 地 宇嘉 知意花山 ●●●●－●●● 

台帳地目 畑  現況 畑 面積１０，１４２㎡ 賃貸借 ５年間３ヵ月 

中間管理機構へ白紙委任 パイン 

 

議 長：事務局より説明が終わりましたが、補足、質疑等はございませんか。 

 

１ 番：１０月２２日午後２時３０分から宮城久宜推進員と山城主査と私の三人で現地の確認

を行いました。資料の写真のとおり、広大な面積にパインが栽培され、立派に管理さ

れていますのでよろしくお願いいたします。 

 

議 長：他にございませんか。 

 

各委員： （「補足、質疑なし進行」の声あり） 

 

議 長：質疑等がないようでありますので、それでは採決いたします。 

議案第２号、整理番号６について、原案のとおり決定することに賛成の方は挙手をお

願いします。 

 

各委員：（全員挙手） 

 



議 長：全員賛成でありますので、議案第２号、整理番号６については、原案のとおり決定い

たしました。 

 

 

 

    これをもちまして 平成３０年第１０回国頭村農業委員会総会を閉会いたします。 

お疲れ様でした。 

 

 

 

(閉会 午後２時２５分)  
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           議事録署名委員                

 

           議事録署名委員                

 

 

 


